

La société [CARMAT](#), dont le cœur artificiel est encore en phase d'essais cliniques, recherche d'ores et déjà un site pour sa production. Ce site pourrait se trouver en Auvergne, selon certains observateurs, pour lesquels le déplacement du directeur général adjoint de Carmat à Clermont-Ferrand est un signe fort. Carmat a "des liens très denses" avec le pôle de compétitivité mécanique [VIAMECA](#) / T : 04.27.04.51.30 (Clermont-Ferrand, c/o Maceo) sur la partie motorisation des pompes, et travaille déjà avec des industriels de Clermont-Ferrand pour les matières plastiques. L'éventuelle implantation en Auvergne de cette usine, qui devrait débiter son activité d'ici deux ans, permettrait la création de plusieurs centaines d'emplois, notamment des spécialistes de l'électronique, des matériaux et de la microbiologie.